

## Stepptanz: 1353 Tänzer sind neuer WM-Rekord Penguin Tappers bleiben optimistisch

Riesa. Seit Dienstag sind in der erdgasarena in Riesa auch die Tänzerinnen und Tänzer des TV Hemsbach, die Penguin Tappers mit 97 Aktiven vertreten. Die Starterzahl der Stepptanz-WM ist auf den Rekordwert von 1.353 Tänzern aus 14 Nationen gestiegen. 367 deutsche, 260 tschechische und 162 kroatische Tänzer stellen den größten Anteil. Topfavoriten dürften erneut die Schweizer sein, die in den vergangenen Jahren mit brillanten Steppshows auftrumpften. Natürlich sind auch die US-Amerikaner und die Kanadier immer ein guter Medaillentipp beim weltgrößten Stepptanz Turnier der International Dance Organisation (IDO), der 67 Mitgliedsnationen in vier Kontinenten angehören. Gestern wurden die Titel bei den Kindern vergeben, am heutigen Donnerstag sind die Viertel- und Halbfinale der Junioren angesetzt. Am Freitag steigen die Junioren- und Hauptgruppen II (Senioren) Finale. Am Samstag endet die Stepptanz-WM ab 19 Uhr mit den Finals der Meisterklasse. Der Auftakt verlief für die Penguin Tappers bei den Schülern zunächst wenig verheißungsvoll. Im Solo hatte die deutsche Meisterin Valentina von Scheidt großes Pech. In dem Feld der 25 Bewerberinnen verpasste sie knapp als 13. den Sprung in Halbfinale der 12 Besten. Das Schüler-Duo Joana Mautz/Jenny Sawang schaffte mühelos den Sprung vom Viertelfinale ins 12 er Halbfinale. Nach ihrem erneut starken Auftritt mussten sie den sechsten Platz, der zum Einzug ins Finale gereicht hätte allerdings mit zwei weiteren Duos teilen und so entschied die Jury das Finale nur mit fünf Duos zu tanzen. So blieb es beim sechsten WM-Platz für das Penguin Duo. Bei ihrer WM-Premiere war die Hemsbacher Kinder Small Group überraschend nervös, machte zu viele Fehler und konnte so ihr Potential in der Vorrunde nicht abrufen und schied aus. „Wir hoffen jetzt aber, dass wir bei den Kinderformationen wie im letzten Jahr das Finale erreichen“, ist das Trainerinnen Duo Kristina Engelhardt/Kira Falter optimistisch. Nach einem gelungenen Halbfinalauftritt stand die Schülerformation gestern Abend dann im Finale. Das Ergebnis ist auf unserer homepage zu finden. pfr.